

Après un accident de voiture, un homme visite les enfers



Il y a quelques temps, un homme a eu un grave accident de voiture. Alors qu'il était cliniquement mort, il a vécu une **expérience de mort imminente** .

Alors qu'il était inconscient, l'homme, prénommé Jeff, a dit s'être retrouvé en Enfer. Il a vu et senti des milliers de bras qui tentaient vainement de s'accrocher à lui. Hélas, il ne pouvait pas voir les visages derrière ces bras.

Ce lieu n'était pas des plus agréables.

Jeff a détaillé son histoire sur le site Internet de la [Near Death Experience Research Foundation](#) (NDERF). La voici :

« J'étais au bord d'une falaise. Je plongeais dans un profond abîme baigné par les ténèbres. Il y avait des milliers de personnes qui tendaient leurs bras dans ma direction.

« Je ne pouvais voir aucun visage mais je voyais clairement leurs bras tendus.

« Alors que je commençais à m'enfoncer dans le vide, j'ai été littéralement arraché de cet abîme par une force invisible puis j'ai entendu ces mots : 'Votre heure n'est pas encore venue, je n'en ai pas encore fini avec vous.'

Quelques instants plus tard, ma femme me sortait de la voiture et me réanimait.

Jeff est revenu à lui et a pu poursuivre sa vie. Toutefois, cette expérience l'a profondément troublé. Aujourd'hui, il est convaincu qu'il y a une vie après la mort.

Ce genre témoignage peut être particulièrement traumatisant. La plupart des expériences de mort imminente sont plutôt

positives. Les victimes voient, dans cette vie après la mort, un lieu apaisant et accueillant dans lequel elles retrouvent leurs proches décédés. Les visions de l'enfer sont assez rares. Y a-t-il une signification particulière derrière ces séjours

Sources

- [*Life after death: Man believes he saw Hell in visions of the afterlife*](#) - **www.express.co.uk**, 23 janvier 2021
-

Thanatologie - 13 février 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0